



PRIX REMIS LORS du Congrès de 2013

Prix Solidarité entre sœurs



Le Prix Solidarité entre sœurs a été créé pour reconnaître les contributions des femmes au SCFP-Ontario. Le prix souhaite honorer et célébrer publiquement une consœur, un groupe de consœurs ou un comité de femmes du SCFP au sein d'une section locale ou d'un conseil régional qui a fait un travail remarquable sur les préoccupations des femmes au sein du syndicat et dont le leadership et le militantisme ont démontré un engagement profond face à l'égalité et à la justice sociale en éliminant les obstacles et en augmentant la participation des femmes au sein du syndicat.

Visitez cupe.on.ca/SistersInSolidarityAward pour obtenir un formulaire de mise en candidature.

Prix en santé et sécurité



Connaissez-vous une personne membre qui a apporté une contribution importante au nom des membres du SCFP dans le secteur de la santé et de la sécurité? Le Comité de la santé et de la sécurité du SCFP-Ontario accepte les mises en candidature pour le Prix en santé et sécurité qui sera remis prochainement.

Visitez cupe.on.ca/HealthAndSafetyAward pour obtenir un formulaire de mise en candidature.

Prix des défenseurs des travailleuses et travailleurs accidentés



Connaissez-vous un membre à qui nous devons une contribution significative à la cause des travailleurs blessés? Le Comité de défense des travailleurs blessés du SCFP-Ontario veut vous entendre en prévision de la remise du Prix du défenseur des travailleurs blessés.

Visitez cupe.on.ca/InjuredWorkersAward pour obtenir un formulaire de mise en candidature.

Les récipiendaires seront honorés lors du Congrès de 2013 du SCFP-Ontario qui aura lieu en mai.

Vous pouvez également nous appeler au [905-739-9739](tel:905-739-9739) pour obtenir des formulaires.



CONVENTION Awards 2013

Sisters in Solidarity Award



The Sisters in Solidarity award was created to recognise the contributions of women in CUPE Ontario. The award seeks to honour and publicly celebrate a CUPE sister, group of sisters, or a women's committee within a Local or District Council who has done outstanding work on women's issues in the Union and whose leadership and activism has demonstrated a deep commitment to equity and social justice by breaking down barriers and increasing women's participation in the Union.

Visit cupe.on.ca/SistersInSolidarityAward for the nomination form

Health and Safety Award



Do you know a member who has made a significant contribution on behalf of CUPE members in the area of Health and Safety? CUPE Ontario's Health and Safety Committee is accepting nominations for the upcoming Health and Safety Award.

Visit cupe.on.ca/HealthAndSafetyAward for the nomination form

Injured Workers Advocacy Award



Do you know a member who has made a significant contribution on behalf of injured workers? CUPE Ontario's Injured Workers Advocacy Committee wants to hear from you for their Injured Workers Advocate Award.

Visit cupe.on.ca/InjuredWorkersAward for the nomination form

Recipients will be honoured at the 2013 CUPE Ontario Convention in May.

You can also call us at [905-739-9739](tel:905-739-9739) for forms